
EMENTA: REQUER REITERANDO INFORMAÇÕES QUANTO
AO  REQUERIMENTO  6118/2022  DA  LAVRA
DESTE EDIL, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Este Edil, com a aprovação do plenário desta Casa de Leis, editou o

Requerimento nº 6.118/2022 no qual requeria informações sobre calçamento ao lado da Escola prof.

Waldemar Roberto, no Jardim Prof. Antônio Palocci, zona Nordeste do distrito Sede do Município.

Veio  resposta  da  Secretaria  Municipal  da  Infraestrutura  informando

que  se  trata  de  área  pública  não  urbanizada  e  repassando  a  questão  para  a  Secretaria  do

Planejamento e Gestão Pública, por meio da sua Divisão de Projetos de Obras Públicas, na pessoa

do responsável Tiago Zanetti de Vicente, informando e afirmando que CONSTA PROJETO de

acessibilidade  das  calçadas  do  entorno  da  EMEF  Prof.  Waldemar  Roberto  que  tenham  sido

desenvolvidos por aquela divisão.

Porém, destarte tal informação e afirmação, não atendeu as indagações

do que requerimento em tela, pelo que reiteramos a solicitação por meio do presente.

Posto  isto,  no  exercício  do  poder  fiscalizatório  parlamentar,  e  para

subsidiar  estudos parlamentares que estamos realizando,  indagamos e  requeremos ao Executivo

Municipal:

1. Quais  providências  foram  tomadas,  no  sentido  de  que  as

calçadas públicas e privadas no entorno e proximidades da Escola Prof. Waldemar Roberto, no

Jardim Prof. Antônio Palocci, sejam urbanizadas e não constituam ou dificultem acessibilidade,

mobilidade e uso por pedestres, na forma prevista em lei?

2. Caso  não  tenham,  ainda,  sido  tomadas  as  providências  a

respeito, informar se e quando elas ocorrerão?

REQUERIMENTO Nº 7047/2022
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Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de

Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja

oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, acerca das questões acima

elencadas.

Sala das Sessões, 03 de outubro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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